

## LA RED NEVERA SOLIDARIA SE AMPLÍA A MADRID, CAPITAL DEL PAÍS

El pasado 9 de febrero de 2017 tuvo lugar la inauguración de la nueva Nevera Solidaria en la Iglesia Evangélica del distrito de Chamartín en Madrid

Álvaro Saiz y Ainhoa Crespo, miembros del equipo de Nevera Solidaria se desplazaron el pasado jueves, día 9 de febrero, al distrito de Chamartín de la ciudad de Madrid para inaugurar la decimotercera Nevera Solidaria de la red.

La inauguración se llevó a cabo en la Iglesia Evangélica de Chamartín, donde está situada la nevera, y comenzó sobre las 16.00 de la tarde. En representación de la iglesia acudieron Andrés López Mombiela, pastor de la misma, y Miguel Menéndez Orenga, responsable de la obra social, acompañados del voluntariado que conforma y trabaja en la parroquia. Álvaro Saiz, como portavoz de la iniciativa, explicó los principios del proyecto, las normas básicas a seguir para que funcione correctamente y la experiencia vivida ya en una red consolidada y formada por trece neveras en las que no ha ocurrido ningún tipo de acto vandálico o problema.

La inauguración de las últimas dos neveras de la red en dos de las grandes ciudades del país como Barcelona y Madrid ha conseguido consolidar de forma tenaz el proyecto, dándole más visibilidad y consiguiendo crear mayor conciencia sobre el problema del despilfarro alimentario en la ciudadanía.

Desde la Asociación Humanitaria Voluntarios de Galdakao(GBGE) y Nevera Solidaria, agradecemos el apoyo a la Iglesia Evangélica de Chamartín, su interés en la recuperación de alimentos para ayudar a evitar el despilfarro alimentario y consecuentemente, sumarse al proyecto Nevera Solidaria.

## #lacomidanoesbasura

http://neverasolidaria.org https://www.facebook.com/neverasolidaria/ https://twitter.com/neverasolidaria

Para más información:

Lara Cobos 695709182 comunicaciongbge@gmail.com